

大五建設社内報

平成30年1月13日発行

～第44号～

編集：都丸貴志

<新年会>

1月5日にホテルアミューズ富岡にて大五建設グループの新年会を開催しました。当日は117名の方が参加し、とても盛り上がりました。今年は今までと違って、昨年入社した人の紹介と、課長職以上の方に抱負を述べていただきました。抽選会では8名の方が当たりました。おめでとうございます！今年も大いに盛り上がりましょう。



<成人式>下山豪さん、津金利空さん

1月8日に成人式を迎えました。おめでとうございます！成人式を終えて、2人に抱負を語っていただきました。



成人式はどうでしたか？

あまり面白くはありませんでした。地区毎に写真を撮っていたのですが、違う地区の人といたため、写ることができませんでした。

20歳の抱負

パソコンを詳しくなるように勉強します。

懐かしい人たちに会えて楽しかったです。みんなあまり変わっていませんでしたが、すごく印象が変わって、誰だかわからない人もいました。

バイクの免許を取って、ツーリングがしたいです。

◎10年前～20年前の当時を思い出して

〈都丸貴志課長〉



写真は、高校時代(約19年前)です。教育実習で来た方と撮った写真です。高校では、簿記部と情報処理部に所属していました。簿記部では資格取得に向けての勉強が中心でした。情報処理部ではプログラミングを行いました。どちらも自主性を重んじた部活動でした。3年時の秋からは、スーパーでアルバイトも行いました。人見知りが激しかったり、人と話すことが苦手でした。当時は野球が好きで、プロ野球選手はほぼ全員覚えたほどでした。テレビ放送も毎日のようにやっていたのですが、兄弟でのチャンネル争いで負けることが多く、CMの間だけ観る感じでした。

〈福千恵美さん〉



写真は中学の時です。お姉さんが吹奏楽に入っていて、一緒にやりたいので入部を決めたようです。楽器はホルンでした。3年時には副部長になり、部員と一緒に練習を頑張ったようですが、コンクールで金賞は受賞できなかったとのこと。3年時の定期演奏会では、甘楽町ホールで行ったので、親や友達が見に来て、普段とは違うアンサンブルを弾き、とても新鮮だったとのこと。修学旅行では、川越・横浜・京都に行ったとのこと。班ごとに予定を考え、行動したのでとても良かったようです。川越では仲町、横浜は中華街、京都は金閣寺や清水寺に初めて行ったとのこと。インターンシップでは、モスバーガーさんに行き、ハンバーガーを焼いたのが印象的だったようです。

〈初日の出〉～田中さん～

1月1日に神成山で初日の出を拝みました。毎年なのですが、山頂は大勢の人がいました。神成山の山頂へは宇芸神社から20分ほどで登れます。道が整備されているので、お子さんでも安心です。7時9分に太陽が見えはじめました。初日の出のお札を頂いて下山しました。



〈海外旅行記〉～都丸～

年末年始をニュージーランドで過ごしました。主な目的はスポーツクラブに行くことでした。ニュージーランド発祥のレッスンがあり、それを体験することが出来ました。合計4回行くことが出来ました。その他では、ラフティングをしての土ホタル観賞ツアー(写真)、映画「ロード・オブ・ザ・リング」の撮影地であるホビット村観光、南半球で1番高いタワーのスカイタワーでの観光と年末のカウントダウン、水族館や動物園、海、プールに行きました。動物園ではニュージーランドにいるキーウィを見ることができましたが、夜行性のためはっきりした姿は見る事が出来ませんでした。向こうでは夏になるので、日中はとても暑いですが、夜は冷えます。車はオーストラリアと同じく、スピード違反(法定速度の5km以上で違反)にはとても厳しいです。



〈年男〉～飯野弘信さん～

今年60歳で年男となる飯野さんにだるまの目を入れてもらいました。今年の抱負では、家族旅行を年3回、ハーフマラソンへの挑戦を掲げていました。素晴らしい1年になるように日々頑張っていたきたいですね。

